BORRADOR

Santiago, 26 de septiembre de 1988

Señores
Partidos Demócrata Cristiano
Democrático Nacional
Liberal
Radical
Social Democracia
Unión Socialista Popular

At.: Sres. Edgardo Boeninger y Ricardo Navarrete. /

Estimados señores:

El Partido Nacional ha tomado conocimiento de la invitación para que nos integremos a la Coalición de Partidos que Uds. han sus crito que ofrece al país y, en especial a los que voten la opción NO en el plebiscito, una alternativa real de gobierno democrático. Esta coalición se propone designar oportunamente un candidato a la Presidencia de la República, quien no sólo contaría con el respaldo electoral de los partidos que la conforman sino también con la participación de sus dirigentes y técnicos, a fin de asegurarle estabilidad y eficiencia.

Dicha coalición cuenta con un Programa Básico que considera medidas de gobierno tanto en el campo económico social como en el institucional. El Partido Nacional conoce este Programa Básico, ha tenido oportunidad de discutirlo y de cotejarlo con su propio programa, llegando a la conclusión que entre ellos existen suficientes coincidencias como para hacer posible nuestro accionar común.

Sin embargo, resulta también evidente que existen diferencias que para la fluidez y coordinación que exige una acción gubernativa debieran ser objeto de análisis y estudios más profundos, lo que resulta imposible de efectuar faltando tan escasos días para el plebiscito constitucional.

En estas circunstancias el Partido Nacional ha resuelto expresaros su decisión de fortalecer esa Coalición con su ingreso a ella una vez que hayamos de común acuerdo designado su candidato a la Presidencia de la República, quien por su representatividad y autoridad moral deberá estar in vestido de las facultades suficientes para actuar como árbitro en aquellas

materias de gobierno en las cuales surgieran líneas de acción o interpretaciones diferentes entre los miembros de la coalición.

Adicionalmente supeditamos nuestro ingreso a que los integrantes de esta Coalición sean exclusivamente los que la han suscrito en la actua lidad o aquellos que de común acuerdo aceptemos en el futuro.

Estamos ciertos que la confianza que depositamos en la Coalición de gobierno democrático recién formada garantizará a miles de electores que esta alternativa democrática dará estabilidad a un gobierno que asegurará la paz, el orden público y el desarrollo humano y material de todos los chilenos.

Tenemos la certeza que los electores apreciarán que por encima del terrorismo, de la violencia y del rupturismo, que el Gobierno se encarga de enfatizar, prevalece en la opción NO la organización e influencia muy mayoritaria de los Partidos democráticos cobijados en torno a esta Coalición.

Al anunciarles nuestra participación, en los términos indicados, en la Coalición que Uds. han formado para el buen y mejor gobierno de Chile después del triunfo del NO, les expresamos nuestras felicitaciones por la creación de esta alternativa de Gobierno y nuestros mejores deseos de éxito.

Les saluda muy atentamente,

GERMAN RIESCO ZAÑARTU Presidente

JAVIER DIAZ LOPEZ Secretario